

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN**  
**RPP**  
**( Sesuai Edaran Mendikbud Nomor 14 tahun 2019 )**

Satuan Pendidikan : SD Negeri 144 Palembang  
 Kelas / Semester : I. A / I ( Satu )  
 Tema : 8 ( Peristiwa Alam )  
 Subtema : 1 ( Peristiwa Siang dan Malam )  
 Pembelajaran ke : 1  
 Alokasi waktu : 10 Menit

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

1. Setelah peserta didik membaca teks pendek secara lisan " peristiwa siang dan malam" , peserta didik dapat mengetahui suasana pada siang hari dan malam hari
2. Setelah peserta didik mengamati gambar visual peristiwa siang dan malam ,peserta didik dapat menyebutkan benda-benda apa saja yang ada pada siang dan malam hari

**B. KEGIATAN PEMBELAJARAN**

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Melakukan pembukaan dengan salam dan Berdoa bersama –sama ( <b>Orientasi</b> )</li> <li>➤ Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari berdasarkan pengalaman peserta didik dengan game singkat ( <b>Apersepsi</b> )</li> <li>➤ Memberikan gambaran manfaat mempelajari materi yang dipelajari ( <b>motivasi</b> )</li> </ul>	<b>3 Menit</b>
Kegiatan Inti	<p><b>Communication</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Peserta didik menyebutkan informasi yang terdapat pada teks pendek suasana pada siang hari dan malam hari</li> </ul> <p><b>Ayo Mengamati</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Peserta didik mengamati gambar visual peristiwa siang malam</li> <li>➤ Peserta didik melaporkan hasil pengamatan tentang benda-benda yang ada pada siang dan malam hari</li> </ul>	<b>5 Menit</b>
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ Guru dan peserta didik menyimpulkan pembelajaran secara bersama-sama</li> <li>➤ Guru membimbing peserta didik dalam pengerjaan Tugas</li> <li>➤ Doa</li> </ul>	<b>2 Menit</b>

**C. KEGIATAN PENILAIAN**

- Kegiatan Penilaian dapat dilakukan melalui penilaian sikap, keaktifan, hasil karya proyek dengan rubrik penilaian. ( penilaian disesuaikan berdasarkan kondisi pembelajaran pada masa pandemic )

Palembang 05 November 2021

Guru Kelas



Heriana Hartiwi, S.Pd.SD.,M.Pd

NIP.197212011990122001